

Schule Kirchlindach & Herrenschwanden

Kinderbetreuung im Schulhaus Herrenschwanden ab 30.03.2020 vorübergehend geschlossen

Am Samstagabend 28. März meldete sich eine im Schulhaus Herrenschwanden tätige Betreuungsperson, um mitzuteilen dass sie mit 39 Grad Fieber im Bett läge. Vom Arzt wurde die sofortige 10-tägige Selbstisolation verordnet. Alle Lehrpersonen, Betreuenden und Kinder die im fraglichen Zeitraum mit dieser Person in Kontakt standen, sind heute Sonntagvormittag 29. März angehalten worden, sich unter eine vorläufige 5-tägige Selbstquarantäne zu stellen. Sie wurden von der Schulleitung über Email und Telefon informiert. Ob es sich um einen Corona Virus oder eine andere grippeähnliche Infektion handelt, wird nun getestet. Das Testresultat sollte voraussichtlich in 36 Stunden vorliegen. Die Kinderbetreuung in Herrenschwanden wird per sofort ausgesetzt.

Die Schulleitung und der Gemeinderat

Kirchlindach, 29.03.2020